

Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen im BA 25:

Schaffung von Fahrradabstellplätzen vor der Gemeinschaftsunterkunft in der Elsenheimerstraße 48-50

Antrag:

Hiermit stellen wir den Antrag, die LH München soll vor dem Gebäude Fahrradabstellplätze schaffen.

Begründung:

Wie aus den beigefügten Fotos ersichtlich ist, besteht ein großer Bedarf an Abstellmöglichkeiten für Fahrräder.

Das äußere Erscheinungsbild ist für Bewohner, Besucher, Anwohner und Passanten unerfreulich.

Die Räder können nicht gegen Diebstahl gesichert werden.

Die Stadt selbst fordert für Wohnanlagen ausreichende Abstellmöglichkeiten für Fahrräder und sollte dies auch bei den unter ihrer eigenen Verantwortung stehenden Gebäuden umsetzen.

München, 29.05.2019

| Jutta Hofbauer | Heidi Schiller | Renate Spannig | Tobias Hößl | Lisbeth Haas | Daniel Haas |
Fraktion Bündnis90/Die Grünen BA 25
